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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 30 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 09:15   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Viabilità – Disco Orario 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

09:05 

II 
Conv. 

09:20 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 RUSSO Giuseppe Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO entra 09:07 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A A   

7 NASO Agostino Componente A A SCHIAVELLO ENTRA 09:20 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

11 TUCCI Danilo Componente A P DA REMOTO Entra 09:09 – Esce 10:02 

12 CURELLO Antonio Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente A A   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

18 PUGLIESE Laura Componente P P   

Presiede la seduta  il  Presidente, Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:20 

 

  IL  PRESIDENTE                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

              Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare di 

questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri 

Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre la seduta, in seconda convocazione, alle ore 09:20, il Presidente della Commissione, Maria 

C. Corrado, la quale pone all’attenzione dei presenti in aula e da remoto i lavori all’OdG 

precedentemente comunicati via Pec. Partecipa ai lavori l’Ispettore Franco Russo. 

L’ispettore Russo, dietro specifica domanda del Commissario Lombardo, chiarisce che è stato 

delegato dal Comandante Bruzzese, il quale non ha potuto presenziare ai lavori odierni, a 

prendere iniziative in merito alle problematiche o proposte inerenti il disco orario. 

Il Commissario Schiavello espone la propria proposta per come illustrata in precedenza, 

evidenziando i disagi prodotti dall’abbandono  di veicoli, anche per diversi giorni, negli stalli a 

strisce bianche su via Bianchi e via Emilia e chiede all’ispettore il suo parere Tecnico. 

Il Commissario Pugliese, rammenta ai presenti di essersi espressa contrariamente a tale proposta, 

in quanto, sulle vie interessate vi è  la presenza di stalli a strisce blu. La Pugliese, si domanda se 

ciò è fattibile anche dal punto di vista giuridico. 

Per il Commissario Schiavello, il disco orario, garantirebbe il libero parcheggio a tutti i cittadini. 

Il Commissario Pugliese, suggerisce di  rivedere la disposizione dei parcheggi in Via Emilia, in 

quanto il passaggio delle auto è su entrambe i lati. 

Lombardo: “ …se sanzioniamo un autovettura stazionata sul disco orario, dopo quanto la posso 

risanzionare? Come viene disciplinato il meccanismo del disco orario? E se spostassimo la vettura 

di qualche metro…? “ Lombardo suggerisce anche l’installazione di dissuasori di velocità in via 

Vespucci, in quanto la “ movida “ si è spostata in quell’ area ed è necessario intervenire. 

L’ispettore comunica che, per quanto riguarda i controlli sulle autovetture parcheggiate in modo 

irregolare,   attualmente vi è una sinergia tra le diverse forze dell’ordine ed in particolare ci si sta 

attivando per avviare maggiori controlli su via Emilia, onde facilitare anche il passaggio dei 

Pullman.  

La Commissione prende atto di quanto comunicato dall’Ispettore e si impegna a trovare soluzioni 

alternative per quanto riguarda il disco orario. 

 

La commissione chiude alle ore 10:20 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 30/06/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.       Il   Presidente  la 2^ Commissione 

    Emanuela Calderone            Maria C. Corrado 

          


